

Quelques photos de la première corvée encore :



Extra-muros – 3 juin

Voici enfin venu le moment de vous inscrire pour la sortie extra-muros du 3 juin 2021.

Vu les incertitudes liées au COVID, le choix de visite est relativement limité.

Toutefois, je pense en avoir trouvé une assez atypique, qui je l'espère vous conviendra.



Le rendez-vous aura lieu à 17h45 dans un petit village (qui devient grand....) à environ 15 minutes de Lausanne.

La visite durera environ 1 heure (cela dépendra de votre intérêt et des éventuelles questions que vous poserez..... ou pas).

Pour la suite, une fois de plus, il y a de nombreuses incertitudes, notamment pour la réservation d'un restaurant. Toutefois, je suis confiant, et d'ici là j'espère que nos amis restaurateurs pourront rouvrir leur établissement. Mais quoi qu'il arrive, je trouverai une solution. Il est exclu que nous nous quittions, sans avoir pris le verre de l'amitié et mangé un chti quelque chose dans une ambiance festive et amicale !



Pour vous inscrire, veuillez m'envoyer un message whatsapp au 079 / 447.62.16, au plus tard le 20 mai 2021. N'oubliez pas de préciser à chaque fois le nombre de participants.

A tout bientôt et vive le Rhodo !

Laurent Leclercq